

A este pregonero que desde su nacimiento se siente auténtico pinedano le han encargado proclamar a los cuatro vientos las fiestas patronales de Pineda. Lo hago con sencillez y naturalidad, a la vez que con enorme satisfacción..

Permitidme que haga un recorrido desde mi infancia hasta mi edad actual. Largo recorrido, por tanto.

Comienzo recordando esas dos escuelas llenas de niñas y niños con nuestros juegos rudimentarios: Chavos, tres en raya, cutamela, huta, rebaños de cucurabachas y gallarones, chefo, la tanga, pañuelo, tabas, salto del burro... ¡Qué lejos estaban las videoconsolas y los móviles de última generación! (Yo no sé cómo he podido vivir sin móvil) Algunos muy niños incluso nos divertíamos matando gallinas y pollos entre las zarzas.

Cómo olvidarme de los remojones donde se mataba el cochino y se